

Gemeinschaftsangeln der Schladener Fischerjugend

Schladen. Ein Gemeinschaftsangeln der Jugend des Fischereivereins Schladen fand zusammen mit der Jugendgruppe des Vereins Nordharzer Sportfischer am Schladener Kiesteich statt. Trotz Fußball-WM und unbeständigem Wetter hatten sich einige Jugendliche am Vereinsheim eingefunden und gingen von dort aus an den Kiesteich. Bevor die Angelplätze eingenommen wurden, bauten die Teilnehmer erst einmal ihre Lager auf. Am Abend gab es Leckeres vom Grill, und es wurde bis in die späten Abendstunden gefachsimpelt. Die von den Jugendleitern beider Gruppen gut geplante Veranstaltung begann am nächsten Morgen mit einem reichhaltigen Frühstück. Anschließend ging es wieder ans Wasser. Das Gemeinschaftsangeln endete am Sonntagmittag und war für alle ein schönes Erlebnis.



Eileen Müller